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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка финансового состояния международной компании (на примере «Midea Group CO., LTD.»)». Данная работа посвящена исследованию финансового состояния организации и его значению. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение современного состояния и тенденций развития производства бытовой техники и коммерческих кондиционеров в Китае; 2. Рассмотрение показателей, характеризующих финансовое состояние предприятия; 3. Анализ финансово-хозяйственной деятельности Midea Group и определение перспектив его развития; 4. Разработка рекомендаций по улучшению финансового состояния Midea Group.Работа проведена на базе Midea Group, где собиралась значительная часть фактического материала: бухгалтерский баланс, отчет о финансовых результатах деятельности. Были проведены расчеты, оценивающие финансовое положение предприятия. Анализ проводился с помощью вертикального, горизонтального, коэффициентного и пр. анализа, с помощью программного обеспечения Microsoft Excel. В результате было проанализировано финансовое состояние Midea Group, разработаны рекомендации по улучшению финансового состояния Midea Group.
        

        
          The topic of the final qualification work: «Assessment of the financial state of an international company (by the example of «Media Group Co., ltd.»)».This work is devoted to the study of the financial condition of the organization and its significance. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Studying the current status and development trends of home appliances and commercial air conditioners in China; 2. Consideration of indicators characterizing the financial condition of the enterprise; 3. Analysis of the financial and economic activity of Midea Group and determination of the prospects for its development; 4. Development of recommendations for improving the financial condition of Midea Group. The work was carried out on the basis of Midea Group, where a significant part of the factual material was collected: the balance sheet, the statement of financial performance. Calculations assessing the financial position of the enterprise were carried out. The analysis was carried out using vertical, horizontal, coefficient, etc. analysis using Microsoft Excel software.As a result, the financial condition of Midea Group was analyzed, recommendations were developed to improve the financial condition of Midea Group.
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